

Resistir en la Escuela

Yo Joaquín, si, si Joaquín tengo 17 años voy a la escuela en un pueblo, va le dicen ciudad, pero no deja de ser un pueblo un poco más grande. hoy me levante con ganas de contarles como son mis días en estos tiempos

Mi Mamá sale temprano porque dice que si madruga Dios la ayuda y Dios no es más que un montón de cartón que como sale temprano es la primera en juntarlo y así sumar algo a la olla que cada vez es más chiquita

Papá es un tipo raro trabaja acá en la muní y también se va temprano corre todo el día con un camión y junta bolsas, bolsitas y más bolsas, creo que la matemática no le da porque trabaja más y más y siempre llega al 15 de cada mes

Tengo 2 hermanos y una hermana: Juan, Juana y Francisco (por el papá)

Juan trabaja en el shopping de mi pueblo, me imaginaba que algún día podría acompañarlo y pasear por sus galerías y negocios, hasta que Maikú mi amiga que su mamá también trabaja ahí me dijo que así le decían al basural de esta gran Ciudad ¡que bajón me lleve! chau sueños de grandes regalos...

Juanita es la esperanza de la familia dice mamá, abanderada en la primaria y secundaria de acá de mi barrio nada más y nada menos que Barrio Progreso, si el que esta atrás del terraplén, con una beca empezó la universidad, ayer escuche a mama y papa hablando raro porque parece que llego el ajuste a la universidad y no quedaría espacio para Juanita

Mi abuela, que bella que es, confía en el esfuerzo sin más unos días atrás estábamos tomando unos mates y charlando me decía que había escuchado que para bajar la inflamación había que largar unos gases y así mejoraría el país, que no era más PAMI y ahora se achicaba y es mejor paellos, recordamos a su amiga Norma (levantas una pancarta con el nombre de Norma Plá) de otros momentos y andadas cuando otro ratón este con patillas de león también jugaba al achique con los padres de mis padres, la deje triste y sin remedios pero seguro que nos veremos pronto en otra marcha esa es mi abuela

Dice mi pueblo que puede leer

En su mano de obrero el destino (cambia tu expresión y lo decís con vos grave, tipo tango)

Hace algunos días el profe de historia nos decía que las políticas neoliberales disfrazadas de libertarios era como el cuento de los 3 chanchitos, está un poco loco el profe, queeeeeee para para para como sería eso, se sentó y dijo: por estos días hay un ratón con cola de león muy hijo de puta ehhhh, dejo las botas y ahora viaja y usa esos raros peinados nuevos, que se le da por derrumbar las esperanzas de la gente, este animal infeliz chupa chupa chupa y desaparece todo, todo y lo va a intentar con nuestra escuela también pero no va a poder con la escuela porque somos fuertes muy fuertes en ella aprendemos, nos alimentamos, jugamos, nos encontramos, somos. somos libres y luchamos hasta que estos ratones desaparezcan

Faltaría algo que levante a la muchedumbre aquí para no morir con la desesperanza

Dice mi pueblo que puede leer

En su mano de obrero el destino

Y que no hay adivino ni rey

Que le pueda marcar el camino

Que va a recorrer.

En mi país, que tibieza,

Cuando empieza a amanecer.

El pueblo unido jamás será vencido